



Les élèves du club lecture au salon de la BD d'Angoulême

publié le 01/02/2018

Jeudi 25 janvier 2018, nous avons pris le car direction Angoulême pour participer au 45ème festival de la BD d'Angoulême. Nous étions avec les élèves du dispositif Ulis qui se rendaient aux aussi à Angoulême dans le cadre de leur projet CAP BD.

Dès notre arrivée, nous sommes allés découvrir les dessins réalisés par des élèves des écoles primaires, collèges et lycées dans le cadre du concours de la BD scolaire. Nous avons été surpris et impressionnés par la qualité des planches.

Ensuite, nous avons rencontré Oriane Lassus auteure du "Meilleurissime" repaire de la Terre. Nous avons lu sa BD et préparé des questions. Nous n'étions pas seuls avec elle dans l'auditorium, 2 autres classes ont partagé la rencontre avec nous. Nous avons appris des choses sur elle, son travail, ses goûts : elle lit des BD depuis toute petite, elle a été inspirée par "Tom Tom et Nana" et "Spirou". Elle a commencé le dessin très jeune, elle utilise toujours du papier et un stylo tubulaire avec de l'encre de chine. Après avoir fait l'école des Beaux Arts en Belgique, elle a commencé à publier des dessins dans le magazine Biscoto. C'est d'ailleurs dans cette revue qu'elle a publié les premières planches du "meilleurissime repaire de la Terre", elle avoue être très concernée par la nature et l'environnement. Cette BD est très colorée alors que d'habitude elle n'utilise que le noir et blanc. C'est à la demande des éditeurs de Biscoto qu'elle a utilisé la couleur. A la fin de la rencontre, Oriane Lassus, nous a invités à dessiner le personnage de Leia. Nous avons bien apprécié la rencontre avec elle.

Pour le Pique-Nique nous avons eu la chance de pouvoir déjeuner à l'abri sous le tivolì d'un food truck...En effet, il pleuvait beaucoup, et nous n'étions pas autorisés à pique-niquer à l'intérieur des chais Magélics.

Après ce repas, direction la très grande librairie du CIBDI (la cité internationale de la Bande Dessinée et de l'image). Nous avons prévu de l'argent pour acheter des livres : difficile de faire un choix parmi toutes les BD présentes sur les rayons !

Ensuite, nous avons enchaîné les visites des expositions : celle consacrée à *Alix* le célèbre personnage romain créé par Jacques Martin, puis *Fairy Tail* qui nous a entraînés dans le monde magique d'Hiro Mashima créateur de cette série de mangas vendus à plus de 60 millions d'exemplaires dans le monde !

Un petit tour dans le musée du CIBDI, nous a permis de voyager dans l'histoire de la BD et de feuilleter des classiques bien installés dans les confortables banquettes...

Enfin, nous avons terminé la journée en nous replongeant dans l'univers fantastique d'Oriane Lassus grâce à l'exposition qui lui était consacrée.

Bref, une journée pluvieuse mais une journée plutôt heureuse sous le signe de la bande dessinée.

Article réalisé par les membres du club lecture.

Portfolio

